

*Schläft ein Lied in allen Dingen,
Die da träumen fort und fort,
Und die Welt hebt an zu singen,
Triffst du nur das Zauberwort.
(Joseph Freiherr von Eichendorff)*

Abschied und Dank

Nach einem erfüllten, langen, glücklichen Leben ist mein lieber Mann, unser lieber Vater, Schwiegervater und fröhlicher Nini, unser Schwager, Onkel und Götti, ruhig und friedlich in seinem geliebten Zuhause für immer eingeschlafen.

Hans Häusler-Hidber

3. Dezember 1926 – 22. Oktober 2020

Wir sind sehr traurig und denken gleichzeitig mit grosser Dankbarkeit an die vielen gemeinsamen, schönen Jahre mit dir, an deine Liebe, deine Hilfsbereitschaft, deinen Humor und deine Herzlichkeit, die wir nie vergessen werden.

In liebevoller Erinnerung: Josefina Häusler-Hidber

Verena und Ueli Zürcher-Häusler

Myrtha Häusler und Jimmy Furrer mit Anouk und Joëlle
Claudia Häusler und Peter Salzgeber

Andrea Zürcher Kehl und Florian Kehl

Dominik Zürcher und Yoann Steiner

Verwandte und Freunde

Wir danken von Herzen dem Pflgeteam der Spitex Sarganserland/Bad Ragaz für ihre liebevolle und fürsorgliche Pflege, ebenso Dr. Alther und Dr. Carle sowie unsern Nachbarn für ihre Unterstützung.

Aufgrund der aktuellen Pandemiesituation finden die Urnenbeisetzung und die Abdankung im engen Familien-, Verwandten- und Freundeskreis statt.

Wer gerne etwas spenden möchte: Jugendmusik der Harmonie Bad Ragaz (IBAN CH70 0078 1125 5010 2530 2, Vermerk: Hans Häusler).

Traueradresse: Josefina Häusler-Hidber, Scadonsstrasse 10, 7310 Bad Ragaz